
庁議の概要

開催日 令和５年１月１６日（月）

◎項 目

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】

◎内 容

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】

各部局等の今週の動きに関する資料を配付の上、各部局等による概要説明及び協議が

行われた。

＜主な協議の概要＞

○ スポーツ合宿や国際交流の再開の動きについて

（文化生活スポーツ部）

スポーツの関係では、県内でプロ野球の自主トレーニング、Ｊリーグチームのキャン

プ、韓国アマチュア野球チームのキャンプなどが行われている。国際交流の関係では、

今週、フィリピンや南米への訪問などが予定されており、ウィズコロナの下で再開の動

きが本格化してきている。

○ ＦＤＡ社長の知事訪問について

（中山間振興・交通部）

ＦＤＡがセントレア（中部国際空港）と高知龍馬空港を結ぶ便を就航することとなり、

そのお披露目のため、ＦＤＡの社長が１月１７日に知事を訪問する予定。

○ 令和５年度林業大学校研修生一般後期募集について

（林業振興・環境部）

林業大学校の令和５年度研修生募集について、定員を増やした基礎課程は定員に達し

たが、専攻課程に余裕があるため、１月１６日から２月３日まで後期募集を行う。

○ 四国８の字ネットワーク早期事業化等を求める政策提言について

（土木部）

四国８の字ネットワークの早期事業化と整備に関する政策提言を１月２０日に行う予

定。

○ 知事

新型コロナについては、特に医療や救急搬送など、まだまだ大変な状況であるが、５

類への見直しも現実的な話になりつつあり、コロナ禍で休止されていた各種会合なども

行われるようになってきた。今後、外部の方々の意見を聞く機会が増えてくると思うの

で、様々な声を拾って、県として何かやっておくことはないか、検討をお願いする。ま

た、新しいイベントや施策の仕込みにどんなものが必要かということを考えていただき

たい。


